

## **CaixaBank reúne más de 300 clientes del sector agroalimentario a la Jornada AgroBank 'Avanzando hacia un sistema agroalimentario eficiente'**

- **La jornada que ha tenido lugar hoy martes en la Llotja de Lleida han participado más de 300 clientes de CaixaBank en Cataluña**
- **El objetivo de la jornada es la necesidad d'utilizar todas las tecnologías necesarias para avanzar hacia un sistema agroalimentario más eficiente y sostenible**

**Lleida, 17 de octubre de 2023**

CaixaBank, a través de AgroBank, su línea de negocio dirigida al sector agroalimentario, ha organizado hoy en la Llotja de Lleida la jornada AgroBank 'Avanzando hacia un sistema agroalimentario eficiente', un encuentro entre profesionales y expertos del mundo agroalimentario, con el objetivo de poner de manifiesto la necesidad de hacer un esfuerzo de innovación en el sector agroalimentario, que contribuya a hacerlo más eficiente, sostenible y resiliente.

La jornada, a la cual ha participado el director de AgroBank, Jaime Campos; y la directora de AgroBank a la dirección territorial Cataluña, Carina Termens, ha sido presentada por el periodista leridano, Santi Roig.

El acto ha contado con la ponencia de Paco Bree, CEO de INNdux, que ha reflexionado sobre la necesidad de unir la inteligencia competitiva y la vigilancia tecnológica para poder ayudar las empresas, a aprovechar mejor las oportunidades de la digitalización y la innovación, y poder así abordar los retos de presente y futuro.

Posteriormente, han tenido lugar dos mesas redondas con el objetivo de mostrar como la incorporación de las tecnologías nos ayudan a incrementar las producciones optimizando los recursos y utilizando los subproductos para obtener valor añadido. En la primera mesa redonda 'Un universo a tu servicio' han participado de Pau Jornet, CEO EbreDrone; Jose María Montull, CEO IPM Advice; Marta Peiró, responsable biometano grupo Naturgy, e Ignasi Servià, ingeniero agrónomo sector regadíos.

La segunda mesa redonda 'Encuentra tu propia solución', han participado Joan Borrell, dirección GURISAT; Jordi Jové, presidente Alcarràs Bioproductors SAT; Jordi Llanes, presidente Comunidad de regantes de la Bassanova, y Ines Sagrario, CEO Ekonoke. Todos ellos han encontrado soluciones utilizando diferentes tecnologías para hacer sus negocios más eficientes y sostenibles.

El cierre de la jornada, que ha acabado con una comida de pie, ha ido a cargo de Josep Ramon Pons, presidente FEMAC, y de Carina Termens, directora de AgroBank a la dirección territorial Cataluña de CaixaBank.

Jaime Campos, director de AgroBank, empezaba su discurso con un breve análisis del contexto macro del sector e identificación de los desafíos a los cuales se enfrenta. Y lanzaba como titular "el sector agroalimentario se abre a una coyuntura adversa y, una vez más, demuestra una gran resiliencia". Para acabar, destacaba el papel de AgroBank en este marco: "desde AgroBank queremos apoyar a la transformación del sector con nuestra propuesta. Una propuesta basada en tres ejes: financiero, social y de innovación".

Carina Termens, directora de AgroBank a la dirección territorial Cataluña, ha destacado "la sostenibilidad es una parte fundamental en la estrategia de AgroBank, y desde la entidad estamos comprometidos con la promoción de prácticas agrícolas y ganaderas respetuosas con el medio ambiente, la gestión eficiente del agua y la reducción de la huella de carbono en la producción de alimentos y fomentando la economía circular".

### **AgroBank, compromiso financiero y social con el sector agro en España**

AgroBank, primera entidad financiera del sector agroalimentario en España por presencia de oficinas y cuota de mercado está trabajando desde hace muchos años en una propuesta de valor que refleja el compromiso con el sector agroalimentario y el mundo rural desde el punto de vista financiero, social y de digitalización.

La apuesta de AgroBank por el sector agroalimentario se ha visto reforzada después de un 2022 en el cual se financiaron 29.479 millones de euros, un 95,6% más que en el ejercicio anterior. Esto pone de manifiesto el apoyo permanente de CaixaBank a un sector esencial como es el agroalimentario.

Todo esto es posible gracias al hecho que cuenta con la red de oficinas más extensa de España, lo cual la sitúa como la entidad financiera con mayor presencia en pequeños municipios, reforzando su compromiso social para el impulso de estas localidades, estando presente en el 95% de los municipios con menos de 5.000 habitantes, y en 483 de ellos como única entidad.

Además, la entidad tiene un fuerte compromiso con la sostenibilidad y la digitalización del sector, con el objetivo de impulsar su transformación. En este sentido, ha lanzado la segunda edición de 'AgroBank Tech Digital INNOvation', un programa de aceleración de startups para el sector agroalimentario. Con esta iniciativa, que se desarrolla en colaboración con Innsomnia, la entidad se posiciona como el principal referente de startups para ofrecer al sector soluciones tecnológicas.